

Mme M.C. Ferrari-v.T.
5 Impasse les Hauts de Sérignan
34410 - Sérignan

Beziers Méditerranée Transports
3 Rue André Blondel
34500 - Béziers

Sérignan, le 3 septembre 2015

Objet: Changement soudain d'itinéraire des bus scolaires à Sérignan

Messieurs,

Ayant tout le côté ouest de mon habitat donnant sur le Boulevard Général de Gaulle à Sérignan, j'ai constaté ainsi que tous les riverains, que depuis Trois jours (jour de la rentrée des classes) , les bus scolaires se permettent soudain d'emprunter, l'itinéraire passant derrière l'entrée principale du Collège Marcel Pagnol à Sérignan.

Ils remontent et descendent le Boulevard Général de Gaulle à une cadence accélérée, très souvent non stop, les uns à la suite des autres .

Cette situation est tout simplement inacceptable et ce pour les raisons suivantes :

- Le Boulevard Général de Gaulle (bien que s'appelant "Boulevard") est assez exigü.
- Il dessert une zone de lotissement dont la vitesse est limitée à 30 km/h .
- Il y a plusieurs passages surélevés.
- D'un côté il n'y a pas toujours un trottoir ou bien pratiquement inexistant.
- Il est difficile pour 2 bus de se croiser sans risquer d'accrocher des piétons, en l'occurrence d'enfants remontant à pieds du collège et très souvent peu disciplinés, ou bien des riverains promenant leurs chiens, ou encore des cyclistes .
- La vitesse de 30 km/h n'est absolument pas respectée.
- Les bus sont obligés d'accélérer afin de franchir les passages surélevés, et tous les riverains ne peuvent plus laisser les fenêtres ouvertes donnant sur le boulevard à cause des dégazages importants que cette nouvelle situation occasionne; j'ai moi-même des migraines fortes.

Apparemment la Police Municipale n'est pas au courant de ce brusque changement d'itinéraire, serait-ce une initiative personnelle de vos professionnels ?

Par conséquent, nous comptons sur votre bonne analyse de cette situation ainsi que votre efficacité afin que tout rentre à nouveau rapidement dans la normalité.

Veuillez agréer, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.

AN-104-BB: vers oghas 04/09/11 -

bd Charles de Gaulle -
à gauche

Georges Pompidou

les Terrasses (rond-point)

descente le long du parking Carrefour
(fenêtrage de clochoge d'automne) -

zone devant Nabres -

pour l'achat - l'achat Nabres -



Nos réf. : JG/MHC n° 139

Béziers, le 15 septembre 2015

Mme MC FERRARI VT
5 Impasse Les Hauts de Sérignan
34410 Sérignan

Objet : Votre LR du 03 septembre 2015

Madame,

Nous accusons réception de votre lettre recommandée ayant pour objet « Changement soudain d'itinéraire des bus scolaires à Sérignan » que vous avez également adressée en copie à la mairie de Sérignan et à Hérault Transport.

Nous avons bien pris connaissance de vos remarques et nous les avons transmises au responsable du transporteur concerné. En effet, Béziers Méditerranée Transports n'est plus titulaire du marché « scolaires » de votre secteur depuis cette rentrée, les ramassages scolaires en cars sont donc réalisés par d'autres sociétés.

Pour autant, pour en avoir été informé, sachez que ce nouvel itinéraire fait suite à une demande expresse de la municipalité de Sérignan auprès de Hérault Transport suite à l'interdiction d'emprunter le pont d'accès dit « le pont rouge », et non à une décision unilatérale des conducteurs ou de leurs sociétés respectives.

Je ne doute pas que les consignes de prudence et bonne conduite seront transmises et effectives rapidement.

Tout en comptant sur votre compréhension, nous vous prions d'agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Le Responsable d'Exploitation
M Jérémie GALLOIS

Transdev Urbain Beziers

3. rue André Blondel
34500 Béziers - France
Tél. : +33 (0)4 67 35 31 31 - Fax : +33 (0) 4 67 35 31 35
SIRET 344 379 060 00215 - RCS Béziers 97B 294 - APE 4931 Z
www.beziers-transports.com



Bonjour P. Thomas,
Cela rejoint votre réponse de "Héault-Transport"
j'ai eu un contact avec quelqu'un qui
Léonide A. G. Ponsidon, et je pense qu'il y
a déjà une pétition qui circule.

À bientôt

CCFvT



Frédéric LACAS
Maire
Président de la Communauté
d'Agglomération
Béziers-Méditerranée

Le 24 septembre 2015

Madame Christine FERRARI
5, impasse les Hauts de Sérignan
34410 SERIGNAN

Objet : circulation bus

Réf : SD/GO- sept.-15- 296
Dossier suivi par S. DUPLAN - DGS

Madame,

Vous avez souhaité appeler mon attention sur la gêne occasionnée dans votre rue par le passage de nombreux bus de transports scolaires qui effectuent quotidiennement des allers-retours entre la RD19 de Béziers à Valras et le collège Marcel Pagnol de Sérignan. Ces bus sont en effet nombreux et certains empruntent les rues des lotissements à des vitesses bien trop élevées.

J'ai immédiatement demandé qu'une réunion soit organisée avec les responsables d'Hérault Transport afin de rechercher des solutions. A la suite de cette réunion, qui a eu lieu le 22 septembre dernier, les responsables d'Hérault Transport ont proposé de réduire les nuisances en obligeant les cars à ne pas effectuer le retour de leur trajet par les mêmes rues, divisant ainsi le flux et la gêne qui en découle, par deux.

J'ai par ailleurs demandé au service de gendarmerie d'effectuer dans votre secteur de fréquents contrôles de la vitesse et de la conduite de ces bus afin de s'assurer de leur respect des règles en la matière.

Les services de la Ville vont par ailleurs poursuivre l'étude des trajets de ces véhicules afin, dès que possible, proposer à Hérault Transport de nouveaux parcours susceptibles de diminuer la gêne des riverains.

Restant à votre disposition,

Je vous prie de croire, Madame, à l'assurance de ma parfaite considération.

Bien cordialement